



Toledo



La presidenta del PP de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal: “Es la hora de la responsabilidad; no de los vetos ni de las pataletas”

Comité Ejecutivo Autonómico

Cospedal ha señalado que desde el PP “vamos a hacer todo lo posible para que las alianzas de los que hoy gobiernan, por ejemplo, en Castilla-La Mancha, no sean obstáculo para que en España podamos tener un gobierno razonable, moderado y de progreso”. Ha indicado que el progreso por el que trabaja el Partido Popular es el del crecimiento económico y la creación de empleo, algo para lo que “tenemos la obligación de ayudar a que España tenga un gobierno”. Ha agradecido el amplio respaldo que ha obtenido el PP en nuestra región y ha asegurado que “este apoyo servirá para que los diputados y senadores populares de las cinco provincias trabajen por el interés general de nuestra tierra y para mejorar la calidad de vida de los castellano-manchegos”. Ha resaltado que el PP ha logrado 10 puntos más de respaldo electoral que la media nacional del partido al haber alcanzado el 42,79 por ciento de los votos, lo que ha situado a nuestra región entre las tres comunidades autónomas con mejor resultado para esta formación. “Esto es muy importante porque, a diferencia de otras regiones donde el PP ha logrado mayor apoyo, en Castilla-La Mancha no gobernamos, a pesar de haber sido el partido que ganó las elecciones autonómicas de 2015”. “El PP es la opción más útil, la de la esperanza y la que debe formar el gobierno estable que traiga la consolidación económica”.



M^a Dolores Cospedal en el Comité Ejecutivo Autonómico

Tomelloso



El presidente provincial y Senador electo, Carlos Cotillas: “Los españoles han dicho alto y claro que quieren un Gobierno del PP y los demás partidos no deben poner obstáculos”



Carlos Cotillas

Cotillas ha recordado que el PP ha obtenido en la localidad 8.403 votos, o lo que es lo mismo, un porcentaje del 50,3% y ha agradecido a los vecinos el apoyo mostrado en las elecciones generales. Ha destacado el declive de la segunda fuerza política, el PSOE, que ha obtenido en Tomelloso tan solo el 22,8% de los votos, la cifra más baja en unas generales en la localidad. Además, ha destacado el insignificante resultado de UPyD en Tomelloso aun formando parte del equipo de gobierno y ha indicado que han obtenido menos votos que el Partido Animalista. Ha tenido unas palabras de agradecimiento a los militantes y simpatizantes del partido en Tomelloso, más de 150 personas que han apoyado y colaborado desde que se inició la precampaña.

Ha mostrado su satisfacción con los resultados en el Senado, y ha señalado que ha obtenido el doble de votos que la candidata del PSOE y también concejal en el Ayuntamiento de Tomelloso, Ana María Martínez. Además, se ha mostrado orgulloso con los resultados provinciales pues se ha cumplido el objetivo de 3 diputados y 3 senadores. Ha hecho un llamamiento a Ciudadanos y al PSOE y les ha pedido que respeten la decisión de los ciudadanos y apoyen al PP para poder formar gobierno, “ya que España lo necesita, un gobierno fuerte en Europa, eficaz y moderado”.

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, destaca los resultados cosechados por el PP en la región, frente al fracaso de Page, que hace que el PSOE toque cada vez un suelo más bajo

Cañizares ha destacado el importante incremento de votos y escaños cosechados por el PP y, frente a esto, el descenso de votos del PSOE, que con Page en la región está encadenando fracaso tras fracaso. Ha manifestado que, en un año de gobierno de Page, el PSOE ha perdido prácticamente 100.000 votos respecto a mayo de 2015, debido a que los castellano-manchegos están comprobando cómo está la Junta en sus manos. Ha señalado que Page se ha involucrado en la campaña electoral con una serie de actuaciones que le han llevado a ser expedientado, reprendido y en trámites de sanción por parte de la Junta Electoral por participar activamente en la campaña como responsable de la Junta a través de campañas contrarias a los procesos electorales.



Francisco Cañizares

“Se ha dedicado a mandar cartas a los participantes en los planes de empleo, así como mensajes a los agricultores diciéndoles que les iba a pagar la PAC justo antes de las elecciones. Todo ello indica su nerviosismo y cómo intentó influir en una campaña electoral en la que se jugaba mucho a nivel personal”. Ha valorado el gran resultado cosechado por el PP en la región con más de 475.000 votos, que pone de manifiesto que los ciudadanos valoran a los candidatos populares, como María Dolores Cospedal que ha obtenido un magnífico resultado, mejorando el del 20-D.